
８／3１比例院内集会要請結果報告

氏名 会派 役職
１．本人
２．秘書

反応
１．要請に賛同
２．賛同しない
３．検討する
４．回答なし

中西 健治 みんなの 協議会 ポスト
チャイムを鳴らさずにポストに入れておくようにと受
付で指示あり。

4

福島 みずほ 社民党 党首 2
はい、はい、と応ずるのみ。

自見 庄三郎 国民 代表 2
伝えておきます。

山口 那津男 公明党 代表 2
身構えた感じ。「いろいろ考えがありますので」

荒井 広幸 新党改革 協議会 2
「ギインに伝える」「地元（福島）に帰っていて、い
ない」

4

舛添 要一 新党改革 代表 2
「ギインに伝える」

4

輿石 東 民主 幹事長 2
「部屋にはほとんど来ない。ギインに伝える」

4

市田 忠義 日本共産

党

書記局長 2
「ギインに伝える」

1

斉藤 鉄夫 公明 協議会
おあずかりします。

平沼  赳夫 たちあがれ 代表

民主党のやり方はちょっと･･･。強引にやりたい民主党
のことは国民はわかっている。うちはずっと中選挙区
を提唱してきた。維新の会、橋下氏は花火的なことが
あるが、それは無党派層がこわいから。

重野  安正 社民 幹事長
うちも同じ比例。定数削減はすべきではない。維新の
会の動きには反対。

中島 隆利 社民 委員 2

民主党案は廃案にすべき。参院、倫選特には委員がい
ない。野党７派では賛成できない法案の作成には応じ
ないと合意。衆院なので、自公が貫徹できるか不安は
ある。参の倫では「参院４増４減」が先議。これがど

4

小沢  一郎 生活 代表 2
用件を言うと「うけたまわりました」（帰ってくださ
い、の意）。対応、道理全くなし。 4

山岡  賢次 生活 代表代行 2
聞くだけ。反応なし。

4

鈴木  克昌 生活 国対委員長 2
議員削減については質問する。次の選挙で当選するか
どうかわからない。 しない      ３

野田  佳彦 民主 代表 2
ききおくだけ。

石原  伸晃 自民 幹事長 2
１は質問１については、０造５減はまずすぐやるべき
だ。その後については、各党でまとめる。

下地  幹郎 国民 協議会・幹事長 2
期待にそって抜本改革したい。

東 順治 公明 委員 2
伝えます。

4

内山 晃 きづな 委員 2
伝えます。

4

志位  和夫 共産 委員長 2
今日も会議してる。何か動きあるようですよ、と。

1

城島  光力 民主 協議会、国対委員長 2
比例削減しないでと伝えると、そうですよねと言って
いたが･･･ 4

樽床 伸二 民主 国対委員長代行 2
「ああそうですか」という対応。

4

園田 博之 日本 幹事長 2
承りました。先生に伝えます。

4

谷垣 禎ー 自民 総裁 2
同上

4

田野瀬良太郎 自民 協議会 2
一院制をめざしている（中選挙区議連）

東 祥三 生活 幹事長 2
消費税やＴＰＰについては、先生の立場を聞いてい
る。選挙制度については聞いていない。こちらの話は
よく聞きうなづいていた。

細田 博之 自民 協議会 2
選挙制度についての先生の考えは聞いていない。（と
受けとっただけ）



渡辺 喜美 みんな 代表 2
受けとっただけ

穀田 恵二 共産 国対委員長代行 2
ごくろうさま

加藤 紘一 自民
元幹事長、中選挙区

制議連

2
本人に伝えます。

逢坂 誠二 民主 協議会 2
本人に伝えます。

井上 義久 公明 幹事長 2
何回も聞いています。わかりました。


